



Ein Tag bei der Feuerwehr

Ein Bericht von Jaron Fels, Klasse 3b:

Die Klasse 3b war am 25. April mit den Lehrerinnen Frau Schappacher und Frau Bruder-Grosch bei der freiwilligen Feuerwehr in Altenheim, nachdem im Sachunterricht das Thema Feuer behandelt wurde.

Die Kinder fanden toll, dass wir Feuerwehrauto mit Sirene gefahren sind. Auch toll war, dass wir mit den Schläuchen spritzen durften und gelernt haben, woher die Feuerwehr das Wasser bekommt.

Es hat uns sehr gut gefallen.

Wir haben gelernt, wie man sich bei einem Brand verhalten soll und wie die Ausrüstungsteile der Feuerwehr heißen.

Dann sind wir mit dem Feuerwehrauto zurück in die Schule gefahren.

